



Unternehmen | 27.04.2020 | Nr. 145/20

Lukas Kilian: Sicherung von Arbeitsplätzen und Wirtschaftskraft im Vordergrund

Lukas Kilian, wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, zum Vorschlag des grünen Umweltministers Albrecht, in der aktuellen Corona-Krise nur Unternehmen zu unterstützen, die sich klimaschonend aufstellen:

"Natürlich dürfen wir den Klimaschutz nicht aus den Augen verlieren. Staatshilfen und Konjunkturprogrammen in dieser Wirtschaftskrise mit unabsehbarem Ausmaß nun an besondere Nachhaltigkeitskriterien zu knüpfen, das allerdings lehnen wir entschieden ab. Unsere Aufgabe ist die Sicherung von Arbeitsplätzen und unserer Wirtschaftskraft. Nur eine wieder auf eine solide Basis aufgestellte Wirtschaft kann sich nach und nach in eine nachhaltige Wirtschaft wandeln. Ohne Wohlstand wird uns eine Transformation nicht gelingen."